

Liste ARWE1807 - Rhénanie - Westphalie - 1807 Armée initiale

Ces listes consistent toutes en un certain nombre d'unités obligatoires et des unités complémentaires soumises à des conditions, toutes étant évaluées selon le budget. Pour constituer son armée, après s'être mis d'accord sur le total en points de chacun, chaque joueur utilisera la liste correspondante, en respectant ces conditions. Cependant, pour une armée donnée sur laquelle on connaît les compositions ou pour un scénario, on peut s'affranchir de certaines contraintes, avec l'accord de chacun.

Note : Si des troupes de même type ont des conditions semblables (comme « 1 pour 4 unités de ligne ») elles ne sont pas cumulables sur les mêmes unités.

Ainsi, si l'on a 6 unités de ligne on peut prendre :

- *une unité de grenadiers (1 par 6 unités de ligne) ET une unité d'artillerie (1 par 4 unités de ligne) MAIS*
- *une unité de grenadiers (1 par 6 unités de ligne) OU une unité d'infanterie de la Garde (1 par 5 unités de ligne)*

Après la paix d'Amiens avec l'Angleterre, la France est en paix, mais l'Angleterre relance la guerre dès 1803. C'est le début de la 3ème coalition de la Grande Bretagne, la Russie, l'Autriche et la Suède. Napoléon occupe le Hanovre qui appartenait au Roi d'Angleterre. Sacré empereur en 1804, il écrase les austro-russes à Austerlitz le 2 décembre 1805. Il crée en 1806 la Confédération du Rhin qui rassemble 16 États allemands et fait dissoudre le Saint Empire. L'Angleterre, la Russie et la Suède continuant la guerre rallient la Prusse dans la 4ème coalition. La Prusse entraîne avec elle la Saxe et les principautés de Brunswick-Wolfenbüttel, Hesse-Cassel et la Saxe-Weimar.

Napoléon remporte le 14 octobre 1806 la double victoire de Iéna et d'Auerstadt. La retraite se transforme en débandade. La Saxe change de camp la France tandis que les places fortes prussiennes tombent les unes après les autres. Le 27 octobre, Napoléon entre à Berlin. Les français battent ensuite les russes à Eylau le 8 février 1807 puis à Friedland le 14 juin. Le Tsar et le Roi de Prusse doivent signer le Traité de Tilsit qui met fin à la 4ème coalition. La Prusse est fortement affaiblie et Napoléon forme le Duché de Varsovie avec une partie de son territoire.

Mais Napoléon décide aussi de punir les électors de Hanovre et Hesse-Cassel, et le duché de Brunswick, anciennes possessions ou vassalités de la Prusse. Il supprime ces états et réunit leurs territoires en une entité nouvelle baptisée le Royaume de Westphalie dont le trône est donné à son plus jeune frère Jérôme. Sa capitale était Cassel et ses principales villes Paderborn, Marbourg, Heiligenstadt, Göttingue, Halberstadt, Bernbourg, Hanovre, Brunswick, Magdebourg, Celle, Verden, et Salzwedel.

Jérôme Bonaparte, fit abolir le servage, établir l'égalité devant la loi et proclamer la liberté de culte. Le territoire fut organisé selon le modèle français. Jean-Baptiste-Moïse Jollivet servit comme ministre des Finances et contribua à la construction du modèle d'État avec les autorités. Le pouvoir seigneurial fut supprimé.

Composition des troupes

A la création du pays en 1807, le maréchal Mortier amalgame d'anciennes troupes de Brunswick et de Hesse-Cassel et d'autres troupes, dont des cadres français pour créer :

Listes d'Armées pour les 18ème et 19ème siècles

- La légion franco-hessoise : deux, peut-être trois, régiments d'infanterie (Mousquetaires) et un détachement de gendarmerie.
- La légion polonaise (ex-Légion du Danube de Karol Kniaziewicz renforcée de la légion polonaise de l'armée de la République cisalpine de Jean Henri Dombrowski venant de Naples) : un régiment d'infanterie (ex-115e demi-brigade du général Grabinski) et un régiment de cavalerie (ex-régiment de lanciers de Rozniecki), renforcés à six bataillons d'infanterie et un régiment de lanciers. Une partie de la cavalerie est versée dans les chevau-légers de la Garde, le reste de l'unité repasse au service Français en 1808 sous le nom de « légion de la Vistule ».
- Le régiment de Westphalie, organisé en 1806, avec un effectif prévu de quatre bataillon. La faiblesse du recrutement fait passer cet effectif à deux bataillons, puis à un seul et l'unité est renommée "bataillon de Westphalie" en 1809. Ce 1er bataillon est envoyé en Espagne en 1808. Fin 1809, l'unité est licenciée et l'effectif restant est intégré à la Légion hanovrienne.

Ensuite, on créa la nouvelle armée westphalienne.

Liste d'armée

En l'absence de participation aux conflits, ces troupes pourront être utilisées en complément d'une armée française.

Min	Max	Nom	Description	Val.	Condition et note
1	1	Général en chef	Général en chef 1 plaq	200	
0	1	Sous-Général	Sous-général Normal 1 plaq	120	Au moins 10 unités
0	1	Sous-Général	Sous-général médiocre Normal 1 plaq	96	A la place du précédent
0	3	Colonel	Colonel Normal 1 plaq	10	1 pour 5 unités
0	6	légion franco-hessoise	Infanterie lourde Normal 3 plaq	25	
0	6	Infanterie de la légion polonaise	Infanterie lourde Normal solides 4 plaq	39	
0	2	Régiment de Westphalie	Infanterie lourde Normal 3 plaq	25	
0	1	Infanterie de la légion hanovrienne	Infanterie légère Normal 3 plaq	21	2 en 1808, 3 en 1809 et 4 en 1810
0	2	Lanciers de la légion polonaise	Lanciers légers Normal 3 plaq	38	
0	1	Cavalerie de la légion hanovrienne	Cavalerie légère Normal 3 plaq	34	